



GEMÜSE | 22.01.2005

## Hamburger fordern »Linda« muss bleiben!

SIMONE PAULS

**Wird es nie wieder Grünkohl mit "Linda"  
geben?**

Der beliebten Kartoffelsorte droht das Aus, die Lüneburger Pflanzenzuchtfirma "Europlant" will sie einstellen (MOPO berichtete). Jetzt wird sie noch einmal angebaut, danach ist Schluss. Auf dem Isemarkt diskutierten gestern Kunden und Händler über das Aus für Linda. Der Tenor: Diese leckere Kartoffel muss bleiben!

"Ich kann nicht glauben, dass man ein Nahrungsmittel einfach vom Markt nehmen kann. Das ist doch krank", sagt Hannelore Blaffert (62). Auch Karin Anders (55) möchte, dass "Linda" bleibt. "Die kleinen Drillinge schmecken gut zum Grünkohl. Wäre schade, wenn es sie nicht mehr gibt", sagt sie. Kartoffelverkäufer Stefan Majohr (32) sieht beide Seiten: "Die Kunden lieben , Linda'. Aber wenn die Bauern Schwierigkeiten mit dem Anbau qualitativ hochwertiger Kartoffeln haben, müssen sie sich eben Alternativen überlegen."

Ein Stammgast ist "Linda" im Kochtopf von Magrit Bunge (57). Die Hamburgerin betreibt an der Deichstraße das Restaurant Kartoffelkeller. Hier gibts die tolle Knolle gebraten, in Folie und in Aufläufen. Magrit Bunge: "Wir sind alle traurig, dass ,Linda' verschwinden soll." Ihr Tipp für alle, die "Linda" noch einmal vernaschen wollen: "Besonders gut schmeckt sie als Auflauf mit Brokkoli und Gorgonzola-Sauce. Oder auch als Ratatouille mit Auberginen, Paprika und Tomaten."

Markthändler Ernst Prigge (39) bedauert zutiefst, dass Linda verschwinden soll

Sveja Baum (31): "Das Aus ist schade. Ich würde Linda gern weiterhin kaufen"

Händler Stefan Majohr (32) verkauft Kartoffel Linda auf dem Isemarkt

**Info:**

## TOLLE KNOLLEN

Die Kartoffelvielfalt ist schier unendlich Da ist zum Beispiel Cilena (festkochend, gut für Salate). Secura ist mittelgelb und eher rund. Öko-Laura ist sehr gelb und kräftig im Geschmack. Ihre Schale ist leicht rötlich. Die kleinen Drillinge der Linda werden gern als Röstkartoffeln gegessen. Leyla ist weichkochend, gut geeignet für Aufläufe und Suppen. Aus Hela macht man Mus und Suppen, weil sie sehr mehlig ist. Gloria ist eine Alleskönnerin. Sie ist mittelfest und für fast alles einsetzbar.